

Une progression au rythme
des technologies



Département
de géomatique
appliquée

géo matique

Journée de la

L'année 2013 marque le 50^e anniversaire du Département de géographie, maintenant connu sous le nom de Département de géomatique appliquée.

Venez voir le chemin parcouru par cette discipline qui a su progresser au rythme des technologies.

- ▶ Conférences de diplômés des 4 dernières décennies
- ▶ Table ronde sur l'évolution de la discipline
- ▶ Activités de réseautage
- ▶ Démonstration d'équipements anciens et à la fine pointe
- ▶ Prix de présence et plus

Horaire détaillé et inscription gratuite en ligne :
USherbrooke.ca/geomatique

**Mercredi
20 novembre 2013
de 9 h à 20 h 30**

**Centre culturel
de l'UdeS**



UNIVERSITÉ DE
SHERBROOKE

| Voir au futur